



Personalidades asistentes al homenaje. JAVIER QUINTANA

Mateos reconoce problemas para financiar la universidad

■ La ULE homenajea al desaparecido Urbano González, presidente del Consejo Social

DL | REDACCIÓN

■ El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, reconoció ayer que existen «dificultades» para la financiación de las universidades públicas de la Comunidad, por lo que ha pedido ayuda a los rectores para, con el compromiso de todos, sacarlo adelante.

Mateos, que asistió a un acto de homenaje al fallecido presidente del Consejo Social de la Universidad de León (ULE), Urbano González Santos, ha explicado en declaraciones a los periodistas que aún no

conoce las cifras de la dotación económica para su Consejería, aunque «sería absurdo decir que no va a haber dificultades».

«España tiene que hacer una transición económica muy dura. No hay más que echar buena cuenta de lo que tenemos que hacer como Estado para llegar a la fecha mágica del próximo año y cumplir el tres por ciento de déficit. Por lo tanto, todo eso va a repercutir de forma individual y colectiva», ha referido el consejero.

Sin embargo, Mateos ha asegurado que tanto el Gobierno de la Junta como la propia Consejería mantienen un «compromiso» con la educación y con las universidades por lo que la administración aportará «todas las cantidades que sean posibles».